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Compte-rendu du Conseil d’Administration du 9 novembre 2023 

 

Présents : Michèle Moreau, Alain et Michèle Picard, Françoise Berdoulat, Annie Bosserelle, Anne 

Boivin, Christine Julien, Pascal Chenevotot, Françoise Guillot, Mireille Tonnelier, Jean-Marie 

Corbet  

Bienvenue à notre nouvel administrateur Jean-Marie Corbet. 

Michèle Moreau souhaite la bienvenue à chacun, la séance commence selon l’ordre du jour 

Election du bureau 

Ont été élus ou réélus le 19 octobre : Françoise Berdoulat - Anne Boivin – Mireille Tonnelier – 

Jean-Marie Corbet 

Postes à pourvoir :  

- Vice-président(e) : Anne Boivin est réélue à ce poste à l’unanimité 

- Trésorier-adjoint : ce poste reste vacant 

 

Mise à jour du tableau des renouvellements du Conseil d’administration 

Administrateurs 2023 2024 2025 2026 2027 2028 2029 2030 

Françoise Berdoulat X     X         

Anne Boivin X     X         

Jean-Pierre Jayet X               

Annie Bosserelle   X             

Pascal Chènevotot   X             

Françoise Guillot   X             

Christine Julien     X           

Michèle Moreau     X           

Alain Picard     X           

Michèle Picard     X           

Mireille Tonnelier X     X         

Jean-Marie Corbet X     X         

                  

 

Pour notre assemblée générale 2024, seront à renouveler les mandats suivants : Annie Bosserelle, 

Pascal Chènevotot et Françoise Guillot. 

Point sur les adhésions 

Au 7 novembre, nous avions 89 licenciés. Nous attendons encore quelques renouvellements. Nous 

devrions atteindre le même nombre de licenciés que la saison précédente soit 95 licenciés.  

Point financier : 

A ce jour, Michèle Picard nous annonce : 2860 € à la banque postale + 644€ en caisse. Les 

cotisations des adhérents pour cette nouvelle saison s’élèvent à 1474 €. 

Je Randonne à Marcilly 
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Le point sur le séjour dans les Vosges 

Le prix de revient du séjour s’est élevé à 290 €/personne + 22 € de repas à l’auberge (payé par 

chacun). 

Recettes : 5 880.00 € - Dépenses : 5 496.55 € = un excédent de 13.45 € 

Choix du lieu pour la manifestation annuelle du 21 avril 2024 

1 - En forêt de Traconne au départ de l’Etoile – 8 et 15 km 

Avantage : pas de route à traverser. Inconvénient : pas d’abri ! 

2 - Barbonne-Fayel – Saudoy – La Fosse aux Loups – 10 et 15 km 

Inscriptions dehors ou à la salle des fêtes (si oui à quel tarif ?) - traversées de route au passage-

piétons. Ravitaillements église de Saudoy et RF de Saudoy 

3 – Saint-Quentin-le-Verger - 2 itinéraires également 

Christine se renseignera auprès du maire pour le prêt d’une salle 

Nous attendons d’autres éléments pour finaliser notre choix parmi ces 3 propositions. 

Projet de week-end en Auxois en avril 

Ayant eu des difficultés pour trouver le gîte adéquat, ce projet est abandonné pour 2024. Mais 

nous envisageons de le remplacer par un séjour un peu plus long en 2025. 

Séjour en Bretagne au Conquet 

Michèle propose un séjour d’une semaine, du samedi 18 mai au 25 mai 2024 pour 16 à 20 

personnes maxi au village Beauséjour en pension complète. Prix du séjour : 595€ par personne 

hors frais de transport 

Itinérance les 8 et 9 juin 2024  

Anne propose une itinérance sur un week-end sur le territoire de Condé-en-Brie et Dormans. A 

raison d’environ 18 km/jour. Possibilité de se restaurer et dormir à Dormans. Prix de revient 

évalué à 80€. Renseignements ultérieurs 

Séjour en Auvergne du samedi 7 au 14 septembre 2024 

Séjour dans les mêmes conditions que l’an passé pour terminer la boucle sur le GR 30. Anne a 

trouvé un gîte à Besse et St Anastaise pour 9 personnes.    

Avenir de la rando santé 

Durant l’hiver le nombre des randonneurs va diminuer, 2 couples repartant à leur domicile 

parisien. Michèle a décidé de réorganiser le calendrier privilégiant des balades plus proches de 

Marcilly afin de rentrer de randonnée avant la nuit. Différents animateurs prendront le relais de 

Michèle. Le Conseil d’administration estime qu’il est important que la rando santé perdure.  

Pascal est intéressé pour suivre la formation d’animateur Rando santé dans le courant 2024.  

Questions diverses 

1 - Michèle et Christine se sont rendues à la réunion des dirigeants de club organisée le 5 octobre 

par le Comité départemental. Différents sujets ont été abordés dont le plus important concernant 

les problèmes des associations. Tous ont parlé de la vieillesse de leurs adhérents, comment rajeunir 

les effectifs et surtout du manque de bénévoles devenu récurrent. 
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2 – Michèle annonce qu’elle a adressé une demande de subvention aux communes de Marcilly, 

Conflans et Esclavolles. 

Nous clôturons la séance à 18 h 30 

La prochaine réunion aura lieu jeudi 11 janvier 2024 à 14 h entre les animateurs pour établir 

le calendrier des randonnées de février à juillet.  

En fonction de sujets importants à délibérer il pourra être suivi d’une réunion de Conseil 

d’administration. 


